



TANGGUNG JAWAB SOSIAL PERUSAHAAN 2023

Reliance
Sekuritas Indonesia

TANGGUNG JAWAB SOSIAL DAN LINGKUNGAN PERUSAHAAN

KOMITMEN KEBERLANJUTAN PERUSAHAAN

PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk berkomitmen untuk selalu hadir dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat serta senantiasa memberikan kontribusi yang bermanfaat bagi negara. Dengan pengalaman yang telah diperoleh selama bertahun-tahun dalam industri sekuritas, Perseroan selalu berkomitmen untuk memberikan layanan dengan kualitas terbaik.

Tidak hanya memberikan manfaat secara strategis kepada publik, Perseroan juga berupaya memberikan keuntungan kepada semua pihak yang memiliki kepentingan. Perjalanan bisnis kami sangat bergantung pada kepercayaan dari para pemangku kepentingan yang telah berperan dalam keberlanjutan Perseroan. Manfaat yang disampaikan tidak hanya bersifat ekonomis, tetapi juga mencakup aspek sosial dan lingkungan, sebagaimana yang menjadi dasar dari *Triple Bottom Line: Prosperity, People, dan Planet*.

Dengan menerapkan konsep *Tripple Bottom Line* sebagai landasan dalam menjalankan prinsip keberlanjutan, Perseroan tidak hanya berfokus pada keuntungan finansial saja, tetapi juga berkomitmen untuk memberikan dampak positif bagi masyarakat dan lingkungan.

Demi mengurangi dampak sosial dan lingkungan, Perseroan secara konsisten menerapkan *best practice* melalui berbagai program yang diselenggarakan dalam setiap operasi. Langkah ini sejalan dengan Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (TPB) atau *Sustainable Development Goals* (SDGs).

STRATEGI KEBERLANJUTAN

Perseroan senantiasa bertekad untuk menerapkan strategi berkelanjutan guna menjadi entitas yang memberikan nilai tambah bagi para pemangku kepentingan dengan memperhatikan dan mengintegrasikan aspek sosial dan lingkungan. Untuk menunjang penerapan strategi berkelanjutan tersebut, Perseroan telah mengembangkan Tiga Pilar Keberlanjutan, yaitu *profit, planet, dan people*. Hal tersebut mencerminkan keseriusan Perseroan dalam menggabungkan aspek keberlanjutan ke dalam setiap proses bisnis yang dijalankan.

Adapun pelaksanaan kegiatan kinerja keberlanjutan didasari oleh peraturan perundang-undangan yang berlaku, di antaranya:

1. Undang-undang No. 1 Tahun 1970 tentang Keselamatan Kerja;
2. Undang-undang No. 8 Tahun 1999 tentang Perlindungan Pelanggan;
3. Undang-undang No. 13 Tahun 2003 tentang Ketenagakerjaan;
4. Undang-undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas;
5. Peraturan Pemerintah No. 47 Tahun 2012 tentang Tanggung Jawab Sosial Dan Lingkungan Perseroan Terbatas.

Penerapan kinerja keberlanjutan yang dilakukan melalui inisiatif *Corporate Social Responsibility* (CSR) diharapkan dapat mempertahankan hubungan positif antara Perseroan dan semua pihak yang memiliki kepentingan. Perseroan juga aktif dalam pembangunan berkelanjutan dengan fokus pada *Sustainable Development Goals* (SDGs) yang terdiri dari 17 tujuan dan 169 target yang berlaku dari tahun 2015 hingga 2030. Guna mencapai tujuan tersebut, Perusahaan

mengembangkan serta berbagi nilai-nilai dengan pemangku kepentingan dan terus berusaha untuk mengurangi dampak lingkungan melalui kebijakan-kebijakan strategis yang terkait dengan keberlanjutan. Kebijakan-kebijakan ini secara berkala dievaluasi untuk memastikan efektivitasnya dan disempurnakan agar sesuai dengan kondisi dan lingkungan bisnis Perseroan.

KINERJALINGKUNGAN HIDUP

Penggunaan Material yang Ramah Lingkungan

Perseroan berupaya untuk mengurangi penggunaan material yang memiliki potensi negatif terhadap lingkungan, seperti plastik dan kertas dengan cara mengajak seluruh karyawan untuk menerapkan kebijakan *green office* dengan mengurangi penggunaan material tersebut.

Tidak hanya itu, dalam mendukung kebijakan tersebut, perseroan juga melakukan kebijakan dengan mengganti air minum kemasan plastik dengan gelas atau botol nonplastik yang juga dapat digunakan berulang kali. Perseroan juga secara bertahap telah mengurangi penggunaan kertas dengan cara memanfaatkan platform digital untuk membagikan informasi di kalangan internal Perseroan.

Upaya dan Pencapaian Efisiensi dan Penggunaan Energi Terbarukan

Dalam menggunakan energi, Perseroan melakukan sejumlah upaya untuk mencapai efisiensi energi, di antaranya adalah:

1. Menggunakan lampu LED hemat energi.
2. Menerapkan jadwal penggunaan listrik untuk perangkat yang tidak digunakan untuk mematikan lampu di dekat jendela di siang hari.
3. Mengkomunikasikan penghematan listrik dan air kepada seluruh karyawan.
4. Membatasi perjalanan bisnis dan menggantinya dengan telekonferensi.

Efisiensi Kertas

Dalam rangka mengurangi kerusakan hutan dan lingkungan akibat dari penggunaan kertas yang digunakan secara masif, maka Perseroan mulai menerapkan aksi *Go Green* dengan cara mengurangi penggunaan kertas dalam kegiatan operasional sehari-hari. Perseroan terus mendorong setiap karyawan untuk mengubah kebiasaan ini dengan cara mengurangi penggunaan kertas dan lebih memanfaatkan media digital dalam menyebarkan informasi di kalangan internal Perusahaan.

Sampai saat Laporan Keberlanjutan ini dipublikasikan, program penghematan kertas dan energi masih terus dijalankan di lingkungan kerja Perseroan.

Upaya dan Pencapaian Pengurangan Emisi yang Dilakukan

Untuk mengurangi emisi dan mempertahankan kualitas udara dan lingkungan yang berkelanjutan, Perseroan menerapkan efisiensi dalam penggunaan Bahan Bakar Minyak. Salah satu langkahnya ialah dengan mengurangi frekuensi kunjungan ke lokasi operasional Perusahaan tanpa mengorbankan kualitas kinerja. Selain itu, Perseroan juga memaksimalkan pertemuan melalui platform daring untuk mengurangi perjalanan yang tidak perlu.

Mekanisme Pengelolaan Limbah dan Efluen

Selama Tahun 2023, Perseroan telah menyerahkan pengelolaan limbah dan efluen kepada pihak pengelola gedung untuk dikelola. Perseroan memastikan bahwa dalam operasional bisnis sehari-hari, tidak ada produksi limbah yang termasuk dalam kategori Bahan Berbahaya dan Beracun (B3).

ASPEK SOSIAL

Komitmen untuk Memberikan Layanan atas Produk dan/atau Jasa yang Setara kepada Konsumen

Komitmen Perseroan untuk senantiasa bersikap adil serta memberikan layanan terbaik kepada semua pihak yang terlibat dalam Perseroan dapat dilihat dari program sosial yang terus dikembangkan oleh Perusahaan. Langkah ini merupakan manifestasi dari tanggung jawab serta komitmen Perseroan untuk senantiasa memberikan layanan atas produk serta jasa yang setara kepada seluruh pemangku kepentingan.

ASPEK KETENAGAKERJAAN

Kesetaraan Kesempatan Bekerja

PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk selalu berkomitmen dalam memberikan perlakuan yang sama kepada setiap karyawan Perseroan tanpa memandang jenis kelamin, suku, ras, agama, orientasi seksual, atau faktor lain yang tidak berhubungan dengan profesionalisme individu. Setiap karyawan yang ada di Perseroan memiliki kesempatan dan hak yang setara berdasarkan kapabilitas dan kualifikasi mereka.

Tenaga Kerja Anak dan Tenaga Kerja Paksa

Perseroan secara konsisten mematuhi hukum ketenagakerjaan yang berlaku di Indonesia. Sebagai hasilnya, Perusahaan tidak mempekerjakan tenaga kerja yang berusia di bawah usia atau yang yang dipekerjakan secara paksa. Kebijakan ini diatur secara jelas dan dapat dipertanggungjawabkan melalui dokumen Peraturan Perusahaan (PP) yang wajib ditandatangani oleh setiap karyawan sebelum memulai bekerja di Perseroan.

Upah Minimum Regional

Sumber Daya Manusia (SDM) merupakan elemen vital untuk kelangsungan operasional suatu Perseroan. Oleh karena itu, Sebagai bentuk perhatian Perseroan terhadap SDM, Perseroan senantiasa memastikan bahwa setiap karyawan yang bekerja dapat menerima upah setidaknya sebesar upah minimum regional yang telah ditetapkan oleh Pemerintah Daerah.

Lingkungan Bekerja yang Layak dan Aman

Perseroan selalu berupaya memberikan fasilitas kesehatan dan keamanan yang terbaik demi menciptakan lingkungan kerja yang aman, nyaman, dan sesuai standar bagi karyawan. Karyawan Perseroan juga dilengkapi dengan jaminan kesehatan berupa BPJS Kesehatan yang dapat digunakan sewaktu-waktu oleh karyawan.

Pelatihan dan Pengembangan Kemampuan Pegawai

Perseroan selalu menawarkan kesempatan kepada individu yang menjadi bagian dari perseroan untuk meningkatkan keterampilan mereka melalui berbagai pelatihan dan program pendidikan yang diselenggarakan oleh Perseroan, baik yang dilakukan di dalam organisasi maupun yang berasal dari luar. Informasi lengkap mengenai program pelatihan dan pengembangan karyawan di tahun 2023 dapat ditemukan dalam bagian Tinjauan Umum Pendukung Bisnis, khususnya pada sub-bab pelatihan karyawan.

ASPEK KEMASYARAKATAN

Dampak Operasi terhadap Masyarakat Sekitar

Perseroan senantiasa berupaya untuk menghadirkan dampak positif atas keberadaan Perseroan terhadap masyarakat yang berada di sekitar Perseroan. Demi meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) serta kesejahteraan dan kesehatan masyarakat sekitar, Perseroan hadir dengan menyelenggarakan beragam program sosial yang berfokus pada pendidikan, kesehatan, pengembangan ekonomi lokal, kegiatan budaya, dan pelestarian lingkungan.

Kegiatan Tanggung Jawab Sosial Lingkungan (TJSL)

Sepanjang Tahun 2023, Perseroan mengadakan kegiatan tanggung jawab sosial di antaranya adalah sebagai berikut:

- (05/01/2023) Webinar Sosialisasi Virtual Pasar Modal Indonesia - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan Galeri Universitas Pesantren Tinggi Darul 'Ulum;
- (24/01/2023) Webinar Live IDX Market Review - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan IDX Kalimantan Barat;
- (02/02/2023) Seminar Sekolah Pasar Modal dengan tema "Sosialisasi Opening Account Online dan Smartphone Online - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan Galeri Universitas Pesantren Tinggi Darul 'Ulum;
- (10/02/2023) Seminar Pengantar Sekolah Pasar Modal (SPM) kepada Mahasiswa Sekolah Tinggi Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (STISIP) Bina Putra Banjar - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan Bursa Efek Indonesia;
- (16/02/2023) Seminar Inklusi Keuangan tentang Produk Pasar Modal - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan Dana Pensiun Komda Jatim;
- (25/02/2023) Seminar Sosialisasi Produk Fixed Income Retail 2023 dan Obligasi - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan IDX Kalimantan Barat;
- (05/03/2023) Webinar Live IDX Market Review Kedua - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan BEI Kalimantan Barat;
- (21/03/2023) Seminar Sekolah Pasar Modal dengan tema "Sosialisasi Opening Account Online dan Smartphone Online - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan Galeri Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indonesia (STIESIA) Surabaya;
- (31/03/2023) Seminar Nasional HIMAPRODI SI dengan tema "*Riding Out The Storm: Investment Strategy During 2023 Recession*"- PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan Institut Teknologi dan Bisnis (ITB) STIKOM Bali;
- (03/04/2023) Webinar Live IDX Market Review Ketiga - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan BEI Kalimantan Barat;
- (10/04/2023) Webinar Live IDX Market Review - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan BEI KP Denpasar;
- (08/05/2023) Seminar Inklusi Keuangan tentang Produk Pasar Modal - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan Dana Pensiun, Tabungan dan Asuransi Pegawai Negeri (Taspen) Tasikmalaya;
- (17/05/2023) Seminar Literasi dan Inklusi Keuangan tentang Pasar Modal kepada siswa-siswi SMK Kristen Emmanuel - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan SMK Kristen Emmanuel, Pontianak;
- (19/05/2023) Seminar Sekolah Pasar Modal Universitas Siliwangi - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan IDX dan Universitas Siliwangi;

- (06/06/2023) Webinar Live Market Review - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan IDX Jawa Barat;
- (21/06/2023) Seminar Sekolah Pengenalan Pasar Modal dan Online Trading - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan Galeri Pelatihan IDX Jawa Timur;
- (26/07/2023) RELI melakukan kegiatan Pengabdian Pada Masyarakat (PPM) dengan menyumbang alat daur ulang sampah organik kepada masyarakat Desa Putrappingan, Jawa Barat;
- (31/08/2023) Webinar Sosialisasi Pasar Modal dan Perlindungan Dana Pemodal kepada Mahasiswa Universitas Siliwangi - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan *Securities Investor Protection Fund* (SIPF) Indonesia;
- (07/09/2023) Pemberian Literasi Kelas Praktikum Pasar Modal kepada Mahasiswa Universitas Siliwangi - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan Universitas Siliwangi;
- (21/09/2023) Webinar Literasi Analisa Fundamental dan Analisa Teknikal - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan Galeri Universitas Surabaya;
- (18/10/2023) Seminar Literasi Pasar Modal Syari'ah - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan Galeri Universitas Pesantren Tinggi Darul 'Ulum;
- (30/10/2023) Seminar Literasi Keuangan dan Investasi Digital bagi Pemula - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan SMK Al-Ikhwan, Tasikmalaya;
- (14/11/2023) Webinar Sekolah Pasar Modal Universitas Siliwangi - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan OJK, IDX dan Universitas Siliwangi;
- (23/11/2023) Seminar Sosialisasi Virtual Pasar Modal Indonesia - PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk bekerja sama dengan Universitas Surabaya.

Reliance Sekuritas Indonesia INDONESIA SIPF OJK

Lukman Hakim
Sr. Analyst Research
PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk

Zulrasydi Amin
Unit Komunikasi dan Informatika
Indonesia SIPF

FREE! & Berhadiah!

Investasi Saham Untuk Pemula & Perlindungan Investor

Kamis, 31 Agustus 2023
14.00 WIB - Selesai

Via Zoom
Registrasi dengan Link/Scan
<http://registrasireli-sipf.relitrade.com/>

PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan

IDX WEEKLY REPORT

Rizki Utami
Reliance Sekuritas Indonesia

Jumat, 15 September 2023
09.00 WIB

[idx_kalbar](#)

45 PASAR MODAL INDONESIA
Bergerak dan Berkembang Bersama
45 Pergerakan Berkeadilan

AKU INVESTOR SAHAM



**INDONESIA STOCK EXCHANGE
IDX MARKET & REVIEW**

RIZKI UTAMI
 Reliance Sekuritas Indonesia

ANDI ABDI
 Phillip Sekuritas Indonesia

WEDNESDAY - THURSDAY
 16.00 WIB

CALL US NOW
 (0561) 734112

VISIT OUR INSTAGRAM
 idx_kalbar

**NGOMONGIN
IDX MARKET
SUMMARY
BURSA EFEK INDONESIA
KALIMANTAN BARAT**

ANDI ABDI
 PHILLIP SEKURITAS INDONESIA

RIZKI UTAMI
 RELIANCE SEKURITAS INDONESIA

MURDE OUYUN
 PHINTRACO SEKURITAS

HA B I B I
 MNC SEKURITAS

**SENIN s/d KAMIS
 PUKUL 16.00 WIB**

INSTAGRAM LIVE STREAMING
 idx_kalbar

TANGGUNG JAWAB PENGEMBANGAN PRODUK/JASA BERKELANJUTAN

Inovasi dan Pengembangan Produk/Jasa Keuangan Berkelanjutan

Selama periode buku, Perseroan telah mengimplementasikan beberapa inovasi, mulai dari pengembangan produk dan layanan seperti obligasi ritel, perancangan sistem digital untuk mendukung peningkatan transaksi Perseroan, hingga berbagai inovasi dalam program Tanggung Jawab Sosial Perusahaan - CSR yang bertujuan mendukung Tujuan Pembangunan Berkelanjutan - TPB (*Sustainable Development Goals/SDGs*).

Sepanjang Tahun 2023, Perseroan melaksanakan beberapa inovasi dan pengembangan produk dan jasa keuangan berkelanjutan di antaranya peluncuran dan penyempurnaan sistem transaksi pemesanan obligasi ritel Perseroan bernama Fixed Income Retail Online (FIRO), penyempurnaan dan perbaikan sistem aplikasi transaksi Reksa Dana Perseroan bernama Relinvest, pengembangan aplikasi trading saham Perseroan versi mobile dan desktop bernama Relimobile dan Relitrade serta pembaharuan/upgrade server digital milik Perseroan guna mempercepat kinerja dan kemampuan mengolah data dari setiap produk digital milik Perseroan.

Produk/Jasa yang Sudah Dievaluasi Keamanannya bagi Nasabah

Sebagai bagian dari komitmen Perseroan untuk memberikan produk dan layanan yang aman serta bermanfaat bagi para pemangku kepentingan, Perseroan selalu memastikan bahwa seluruh produk yang akan dipasarkan di Pasar Modal sudah melewati tahapan evaluasi dan pengujian yang ketat secara mendalam, terutama untuk menentukan faktor-faktor risiko yang relevan serta untuk mengukur manfaat yang diperoleh dari produk tersebut.

Kami menjamin bahwa seluruh produk yang ditawarkan telah memenuhi persyaratan yang berlaku di industri jasa keuangan dan telah memperoleh izin operasional dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Untuk menjaga tingkat kepuasan nasabah, Perseroan selalu berkomitmen untuk menyediakan layanan yang unggul dan terbaik. Kami secara berkelanjutan mengembangkan kompetensi karyawan untuk memastikan bahwa setiap anggota tim memiliki keterampilan yang diperlukan untuk memasarkan produk-produk Perseroan.

Perseroan juga melakukan pengungkapan informasi produk secara transparan di situs web Perseroan. Terdapat prosedur penyediaan informasi, proses pengaduan, dan sarana pengaduan yang mudah diakses oleh para nasabah dan calon nasabah di situs web. Dalam prakteknya, kami secara rutin mengevaluasi kinerja portofolio produk kami untuk memastikan bahwa produk-produk tersebut diterima dengan baik di pasar serta mendorong inovasi produk yang sesuai dengan kebutuhan yang terus berkembang di kalangan masyarakat yang semakin terhubung dengan teknologi dan keuangan.

Dampak Produk/Jasa

Demi membantu program pemerintah untuk meningkatkan level literasi keuangan masyarakat Indonesia yang masih tergolong rendah, maka Perseroan secara aktif terus mengkampanyekan keunggulan produk serta memberikan edukasi kepada nasabah dan komunitas Pasar Modal tentang pentingnya pemahaman keuangan yang baik sejak dini.

Kami yakin bahwa semua produk sekuritas yang kami kelola dapat memberikan manfaat ekonomi yang optimal dan berkelanjutan bagi para nasabah. Untuk mencapai *return* yang diharapkan, kami memberikan dukungan dalam bentuk arahan pengelolaan portofolio yang tepat, serta

menyediakan materi riset yang relevan agar nasabah dapat membuat keputusan yang bijaksana dalam mengelola portofolionya.

Untuk mengurangi dampak negatif yang mungkin timbul dari produk dan layanan yang ditawarkan, Perseroan melakukan mengembangkan kerangka kerja dan sistem manajemen risiko yang terintegrasi. Perseroan juga telah menetapkan Standar Operasional Prosedur (SOP) dan panduan teknis untuk pengelolaan masing-masing produk. Kebijakan ini menjadi alat bagi kami untuk mengevaluasi manfaat dan risiko yang terkait dengan setiap produk yang kami tawarkan. Dengan demikian, kami berharap dapat terus meningkatkan penerimaan pasar terhadap produk-produk sekuritas kami dalam jangka panjang.

Saluran Pengaduan

Komitmen kami dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada nasabah juga diterapkan dalam hal penanganan pengaduan nasabah. Sebagai perusahaan terbuka, kami menyikapi setiap kritik dan saran yang disampaikan oleh para nasabah sebagai bahan evaluasi untuk keperluan perbaikan dan peningkatan kualitas produk dan layanan Perseroan kedepannya.

Adapun informasi layanan pengaduan. Antara lain:

Customer Service Officer

PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk

Soho Westpoint, Jalan Macan, Kav 4-5, Kedoya Utara, Kebon Jeruk, Jakarta 11520

Telepon : +62 21 29520558

HP/WA : 0800 1401 315

<https://reliancesekuritas.com>

Hingga akhir Tahun 2023, Perseroan tidak mendapatkan pengaduan akan produk/jasa yang telah dihasilkan.